



07.03.2012 - 09:22 Uhr

Humanitas Helvetica: Sex-Sklaven - Menschenhandel und Zwangsprostitution in der Schweiz

Zürich (ots) -

In Freiheit frei über sich selber bestimmen zu können, ist eines der wichtigsten Menschenrechte. Sexsklaven ist dieses Menschenrecht versagt. Das Thema Zwangsprostitution als grobe Verletzung der Menschenwürde und damit der Menschenrechte darf in der Schweiz nicht länger tabuisiert und als Randthema behandelt werden.

Humanitas Helvetica e.V. hat zu diesem brisanten Thema eine Broschüre verfasst, welche auf der Website www.humanitas-helvetica.ch kostenlos zum Download bereit liegt.

Kontakt:

Hans-Ulrich Helfer

Tel.: +41/44/312'10'50

E-Mail: helfer@humanitas-helvetica.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100051556/100714369> abgerufen werden.